

# Großzügige Spende

**Gottfrieding.** (we) Über eine Spende von 500 Euro freute sich der Kindergarten St. Stephan in Gottfrieding. Stefan Kramlich, Leiter der Geschäftsstelle Mamming überreichte den symbolischen Spendenscheck. „Es ist der Sparkasse Niederbayern-Mitte ein Anliegen, die Kindergärten und Schulen vor Ort finanziell zu unterstützen“, so Stefan Kramlich. Die Kindergartenleiterin Astrid Hoyer bedankte sich im Namen des ganzen Teams mit den Kindergartenkindern. Mit der zu-

sätzlichen Finanzspritze wurden „Bauklötze aus Holz“ angeschafft. „Spielen stärkt die Kreativität, das räumliche Vorstellungsvermögen und die Feinmotorik“, erklärte die Kindergartenleiterin Astrid Hoyer. Die Kinder freuten sich über die neuen Spielsachen und auch auf das neue Kindergartenjahr. Der Erste Bürgermeister Gerald Rost lobte das Engagement der Sparkasse und wies darauf hin, dass auch die Gemeinde immer ein offenes Ohr für die Belange der Kindergärten hat.



Über den Scheck der Sparkasse Niederbayern-Mitte freuten sich die Kinder.